
Title (en)
Apparatus for collecting and withdrawing off-gases.

Title (de)
Einrichtung zum Auffangen und Ableiten von Abgasen.

Title (fr)
Dispositif de captage et d'évacuation des gaz d'échappement.

Publication
EP 0006084 A1 19791212 (DE)

Application
EP 79890008 A 19790529

Priority
AT 391678 A 19780530

Abstract (en)
[origin: US4286776A] In an arrangement for capturing and conducting away flue gases forming during charging of, and pouring off from,
metallurgical vessels in a steel-making plant, the material to be charged and poured off is brought into and out of the operating position by a
container displaceable by means of a crane. The crane trolley is designed to form a displaceable unit with a hood having a draft opening. The hood,
in the operating position, covers the container and the mouth of the metallurgical vessel, and the draft opening borders on the discharge opening of
a chimney so as to form a flow connection therewith.

Abstract (de)
Bei einer Vorrichtung zum Auffangen und Ableiten der beim Chargieren bzw. Abgießen von metallurgischen Gefäßen (22) entstehenden Abgase
in einem Stahlwerk wird das zu chargierende bzw. abgegossene Gut mit einem mittels eines Kranes (2) verfahrbaren Behälter (23) in die bzw. aus
der Betriebsstellung gebracht. Um diese Einrichtung für eine Mehrzahl von Arbeitsständen, an denen Rauch entsteht, einsetzen zu können, dabei
jedoch den Hallenkran ungehindert von stationären Einbauten in die verschiedenen Betriebsstellungen verfahren zu können, bildet die Kranlaufkatze
(5) mit einer Abzugshaube (6) eine verfahrbare Einheit, wobei die Abzugshaube (6) in der Betriebsstellung den Behälter (23) und die Mündung des
metallurgischen Gefäßes (22) überdeckt und an einen Kamin (9‴) anschließt.
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